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【最優秀選手賞】４年：榮 健翔 

 

令和７年度クラブジュニアサッカー大会 

【Ｂブロック優勝】大城サッカースポーツ少年団 

【Ｃブロック第３位】     〃 

 

令和７年度クラブジュニアバレーボール大会 

【Ａブロック準優勝】越山Ｊｒ.Ａ 

【Ｃブロック準優勝】  〃  Ｃ 

【ベスト６賞（Ａ）】６年：平山 諒 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようこそ大城小へ アリアさん，ライリーさん 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２５日（日）第１回ＰＴＡ奉仕作業を行いました。今回は 

プール清掃と周辺の除草作業を中心に行いました。当日は，保護者， 

地域の方々，大城こども園・城ケ丘中職員など約５０名が参加し， 

プールの底や側面をブラシで擦ったり，高圧洗浄機で洗い流したり 

しました。たくさんの皆様にご協力いただき，約１時間半の作業で 

見違えるほどきれいになりました。 

また，奉仕作業後に PTA生活指導・保体部が中心となり，校区の危険個所点検や看板設

置を行いました。校区安全マップを７月１日（火）の学級 PTAで配布しますので，各家庭

でもご確認ください。よろしくお願いいたします。 

PTA奉仕作業及び看板設置等へのご協力・ご参加ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

第１回 PTA奉仕作業 

 

６月９日（月）よりロサンゼルス在住のプミ・アリアさん（２年）， 

プミ・ライリーさん（３年）の姉妹が大城小へ体験学習に来ました。 

昨年度はアリアさん１人でしたが，今回は姉のライリーさんも一緒に 

大城小の子供たちと学習することとなり，子供たちも大変喜んでいま 

す。外国語で学習した英語でアリアさん，ライリーさんと会話をしたり，「おはよう」や

「ありがとう」など日本語を教えたりするなど，お互い言語や習慣などを学ぶ良い機会

となっています。大城小で楽しい思い出を作ってほしいと思います。 

 ５月 30日（金）３校時にプール開きを行いました。PTA奉仕作業で 

きれいになったプールに子供たちも大変喜んでいました。子供たちは， 

自分自身の目標達成のために水泳学習に日々取り組んでいます。 

 ７月１日（火）～４日（金）は水泳参観週間，１日（水）５校時の 

授業参観は全学年水泳参観です。子供たちの日頃の成果をぜひご覧い 

ただき，温かいご声援をよろしくお願いします。 

 

 

 

 ５月 28日（水）第１回学校運営協議会を行いました。地域の方々やＰＴＡの代表に

より委員が構成され，学校運営に関することについて，年３回話し合いを行います。 

 委員の方から「子供たちが一輪車の練習に一生懸命励み，チャレンジかごしまで『学

校賞』を３年連続受賞し，大変素晴らしい。」とお褒めの言葉をいただきました。 

 また，「もりあげ隊より一輪車を寄贈しているが，定期的に油を差すなど，メンテナ

ンスをしっかり行い，物を大切にする心も育てていただきたい。」というご意見もあり

ました。早速油を差したほか，一輪車の保管場所を図書室前から体育倉庫へ移動する等

の対応を行いました。 

＜令和７年度 学校運営協議会委員の紹介＞ ◎会長 ○副会長 

◎中原 克美さん（有識者）    ○島田 浩樹さん（もりあげ隊事務局） 

・平山 和仁さん（有識者）    ・皆吉 泰智さん（区長代表） 

・重村 裕子さん（民生委員代表） ・村山としえさん（女性代表） 

・芦原 太一さん（ＰＴＡ会長）  ・皆村 正樹さん（もりあげ隊隊長） 

・根釜 恵理子（校長）      ・古木 哲（教頭） 

あいさつ運動（校区民生委員） 
今年度より毎月第３火曜日の朝，校区民生委員の方々が正門であいさつ 

運動をしてくださっています。民生委員の方々から「子供たちからたくさ 

ん元気をもらいました。」と感想が聞かれました。これを機会に，子供た 

ちの地域でのあいさつの輪が広がることを願っています。 

第１回学校運営協議会 受賞おめでとう 

児童総会 
６月 19日(木)に児童総会を行いました。事前に子供たちから議題を集め， 

「ふわふわ言葉をもっと使うようにするにはどうすればよいか。」「どうすれ 

ば大城小のあいさつがよくなるか。」という２つの議題について話し合いまし 

た。３年生以上の子供たちが参加し，理由を付けて自分の意見を発表すること 

ができました。自分たちで話し合って課題を解決していくよい学習の機会となりました。 


